

CÍRCULO BLANCO

Palabras clave: AMOR, PUREZA, IMPECABILIDAD, ENERGÍA CRÍSTICA

LECTURA GENERAL

Este es el arquetipo del *sanador sanado*. Es el rayo crístico invocado y vehiculizado. Activa la *fuerza curativa y restauradora del Amor*; representa la más elevada fuerza de *perfección, equilibrio y completitud*. Emplear este filtro es invocar al Maestro y *vehicular un rayo sanador* de su alta presencia. Es necesario para muchos enfermos y también para personas dentro de un proceso de evolución intenso; no obstante es muy conveniente usarlo también justo antes de realizar un tratamiento a otro ser humano, por tanto es muy adecuado para terapeutas, sanadores y médicos, empleado como filtro personal, o bien proyectado en el 4º y 6º chakras y en la palma de cada mano, dejando esperar un par de minutos en completo silencio y meditación, antes de realizar el test y la sesión con los demás filtros. Este arquetipo *activa el chakra del corazón*, muestra la capacidad que tenemos de amar, que es inherente a cada uno, y aumenta el calor en el centro del pecho; es conveniente que los terapeutas se permitan sentir esa sensación antes de iniciar la sesión.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo con un potencial de información relacionado con el cristo interno.

Nos resuena con la fuerza pura, coherente y cohesionante del amor.

Activa la capacidad de sanar, de amar y de unir.

Desarrolla y nutre el 4º chakra y la raíz del amor puro sin condiciones.

Despierta el campo áurico en el plano crístico.

Induce y facilita el retorno a la unidad y a la fuente de origen.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la capacidad de amar a otro ser humano con libertad y sin condiciones, aunque con total claridad, lucidez e inteligencia.

Activa el sentimiento íntimo de amorosidad, completitud, pureza y salud.

Fomenta la capacidad de discernimiento entre una emoción y un sentimiento, entre la felicidad humana y el amor profundo espiritual.

Despierta la vocación de sanación y de ayuda al prójimo.

Este arquetipo puede estar en relación con el Sol en Cáncer.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Activa la capacidad y los mecanismos orgánicos y energéticos de autocuración.

Despierta y amplifica el amor y el respeto por el propio cuerpo y por el cuerpo de cualquier ser vivo.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Facilita la fuerza pura, coherente y cohesionante del amor incondicional. Fomenta la capacidad de discernimiento entre una emoción y un sentimiento, entre la felicidad humana y el amor profundo espiritual. Despierta la vocación de sanación y de ayuda real al prójimo.

Al llegar a este arquetipo del Círculo Blanco entendemos que la fuerza del Amor es algo que va más allá de lo humano y lo emocional. En su pedagogía este código nos muestra la relación directa que existe entre la 'impecabilidad' y el Amor incondicional. Nos enseña que, vibrar el cristo interno, es despertar la transparencia de nuestro 'cristal' para irlo convirtiendo en un diamante transparente y contundente. La fuerza del Amor crístico es pura, coherente y cohesionante. Aprender a amar sin condiciones es también activar nuestra capacidad de sanar y de servir al mundo.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Sana, purifica y da coherencia a los espacios habitables. Prepara energéticamente un espacio para la sanación y para establecer la frecuencia del amor puro e incondicional en un ambiente. En cualquier hábitat, el Círculo Blanco aporta la energía crística al lugar y realiza las mismas funciones que las descritas sobre cada uno de los habitantes y sobre el propio espacio vital, convirtiéndolo en un lugar más sano y más sanador.

CODIFICA y APORTA: energía crística, impecabilidad, pureza, fuerza sanadora del amor
DESCODIFICA y TRATA: desconfianza, distinción entre emociones y sentimientos puros

ENTIDAD ASOCIADA: El Círculo Blanco es el arcángel de la Autoridad y la Impecabilidad en el Amar.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Sol en Cáncer.

MANTRA ASOCIADO: *Tú eres Amor Puro*

SECUENCIA NUMÉRICA: 13990